

Kodim 0723/Klaten Gelar Acara TNI AD Bersama Rakyat Wujudkan Keluarga Sehat Untuk Indonesia Kuat

Agung widodo - KLATEN.KAMPAI.CO.ID

Sep 14, 2022 - 12:28



KLATEN- Kodim 0723/Klaten melakukan kegiatan TNI manunggal KB kesehatan yang bertujuan untuk mewujudkan keluarga sehat untuk Indonesia kuat. Kegiatan KB kesehatan di gelar di Kelurahan Gergunung, Kecamatan Klaten Utara,

Kabupaten Klaten, Jawa Tengah. Selasa, (13/9/2022).

Kegiatan TNI manunggal KB Kesehatan Kodim 0723/Klaten tahun 2022 yang diikuti oleh 60 peserta yang di buka oleh Komandan Kodim 0723/Klaten, Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.IP.

Dandim 0723/Klaten Letkol Inf Joni Eko Prasetyo mengatakan, setiap tahun TNI AD melaksanakan kegiatan TNI Manunggal KB Kesehatan.

"Hari ini Kodim 0723/Klaten menjalankan program TNI AD Manunggal KB Kesehatan yang bertujuan untuk mewujudkan keluarga sehat dan sejahtera", kata Dandim.

Dandim menambahkan, bagi warga masyarakat yang belum mengikuti KB kesehatan untuk segera berkoordinasi dengan Babinsa agar mengikuti program KB kesehatan yang di anjurkan pemerintah.

"Terwujudnya keluarga sehat sejahtera sangat di tentukan oleh partisipasi aktif seluruh komponen masyarakat yang bersinergi dengan TNI dan dinas kesehatan serta BKKBN, saya minta KB ini lebih di tekankan lagi untuk membantu pemerintah dalam menekan angka kelahiran," ujar Dandim.

Hadir dalam kegiatan, Komandan Kodim 0723/Klaten Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.IP., Danramil Klaten Utara, Ka Puskesmas Klaten Utara, Kabid Dalduk KB Dinsos Kabupaten Klaten Bu Nuryanti SKM, Staf Ter Kodim 0723/Klaten, Peserta KB Kes.

Di sela-sela kegiatan, Dandim 0723/Klaten Letkol Inf Joni Eko Prasetyo juga menyampaikan terkait ucapan politisi anggota Komisi I DPR-RI yang menyatakan bahwa TNI seperti gerombolan lebih lebih ormas jadinya. Dandim menegaskan!, pernyataan politisi tersebut tidak benar.

"Saya tegaskan bahwa itu tidak benar, pernyataan dari politisi tersebut salah dalam menilai TNI, kami dari TNI sampai detik ini masih kompak dan Solid, dan kami bukan gerombolan," tegas Dandim.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendim 0723/Klaten